



Stellantis annonce des changements dans son équipe de direction France

POISSY, le 3 mars 2025 – Stellantis annonce aujourd'hui les changements suivants :

Sébastien Caron est nommé, à compter de ce jour, **Directeur Pro One France**, en remplacement de Rubina Rovere nommée prochainement dans des fonctions internationales. Depuis plus de 20 ans, Sébastien Caron occupe des fonctions dans la distribution, la logistique et le commerce au sein de l'entreprise en France et en Europe. Il était dernièrement Directeur Citroën France.

Edouard George est nommé, à compter de ce jour, **Directeur Citroën France** succédant ainsi à Sébastien Caron. Expert du secteur, Edouard George est fort d'une expérience de plus de 20 ans dans la vente, le marketing et la gestion de performance. Il était dernièrement Directeur de la demande et de la performance commerciale au sein de la Supply Chain pour Stellantis Europe Elargie.

Charles Peugeot est nommé, à compter ce jour, **Directeur Opel France**, en remplacement de Vincent Rolinet appelé à d'autres fonctions en Europe Elargie. Il a notamment dirigé DS en Belgique de 2018 à 2022. Directeur commercial à travers l'Europe durant plusieurs années et plus récemment aux Etats-Unis, Charles Peugeot est fort d'une connaissance pointue du secteur et du marché français.

« Je tiens à exprimer mes chaleureux remerciements à Rubina Rovere pour son professionnalisme qui nous a permis de renforcer notre place de leader du VUL en France, ainsi qu'à Vincent Rolinet qui a mis son expertise au profit de notre marque Opel en France », a déclaré Xavier Duchemin, Directeur de Stellantis France. « Fort de son expertise, Sébastien Caron assurera la continuité et le développement de notre activité VUL en France. L'arrivée d'Edouard George et Charles Peugeot, avec leurs talents et expériences, représente un atout majeur pour Stellantis en France. Je me réjouis de les accueillir au sein du comité de direction. ».

Sébastien Caron est nommé Directeur Pro One pour Stellantis France chargé du périmètre des véhicules commerciaux. Il a effectué l'ensemble de sa carrière au sein du Groupe PSA, puis de Stellantis, où il a développé une expertise pointue en matière de développement commercial et de gestion de flotte. Passionné par l'innovation et les solutions de mobilité pour les professionnels, il mettra son leadership et sa connaissance approfondie du groupe au service du développement de l'offre VUL de Stellantis. Diplômé de Birmingham City University et de Toulouse Business School, il est reconnu pour sa capacité à comprendre les besoins des clients professionnels et à y répondre efficacement.

Édouard George est nommé Directeur Citroën pour Stellantis France. Il a effectué l'ensemble de sa carrière au sein du Groupe, (PSA, Peugeot France, Stellantis), où il a développé une expertise pointue en marketing et stratégie de marque. Avant de rejoindre Stellantis, il a piloté la transformation digitale des campagnes marketing et contribué au lancement de plusieurs modèles emblématiques, et dirigé les filiales parisiennes du Constructeur. Diplômé de Sciences Po Lyon et de l'emlyon Business School, il est reconnu pour sa créativité et sa capacité à anticiper les tendances du marché. Il aura pour mission de renforcer l'attractivité de la marque Citroën et de développer de nouvelles expériences client innovantes. Passionné par l'histoire de l'automobile et les icônes du design, Edouard George déploiera tout le potentiel de la marque Citroën.

Formé à SupMéca et l'IFP School, Charles Peugeot a bâti une carrière solide chez Citroën, DS et le Groupe PSA, où il a piloté des projets stratégiques majeurs, du développement produit (comme la DS 3) à la gestion des réseaux de distribution. Son parcours, jalonné de succès en France et à l'international, lui confère une compréhension fine du marché automobile et des attentes des clients. Reconnu pour sa rigueur, sa vision stratégique et son engagement, il a aujourd'hui une mission claire : renforcer la présence d'Opel en France, en misant sur l'innovation, l'excellence du service et une relation client exemplaire. Avec son leadership affirmé, Charles Peugeot saura faire rayonner Opel dans un secteur en pleine mutation.

###

À propos de Stellantis

Stellantis N.V. (NYSE : STLA / Euronext Milan : STLAM / Euronext Paris : STLAP) est l'un des principaux constructeurs automobiles au monde, dont l'objectif est d'offrir à tous une liberté de mobilité propre, sûre et abordable. Connue pour son portefeuille unique de marques emblématiques et innovantes, notamment Abarth, Alfa Romeo, Chrysler, Citroën, Dodge, DS Automobiles, FIAT, Jeep®, Lancia, Maserati, Opel, Peugeot, Ram, Vauxhall, Free2move et Leasys. Stellantis est aujourd'hui dans la mise en œuvre de son plan stratégique audacieux Dare Forward 2030, afin de devenir une 'tech company' de mobilité et d'atteindre la neutralité carbone d'ici à 2038, avec un pourcentage de compensation des émissions résiduelles à un seul chiffre, tout en créant de la valeur ajoutée pour l'ensemble des parties prenantes. Pour en savoir plus : www.stellantis.com

